

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Volksfreund. 1901-1932 1928

3 (4.1.1928) Beilage des Volksfreund

Karlsruher Chronik

Karlsruhe, 4. Januar.

Geschichtskalender

4. Januar: 1793 Zweite Teilung Polens. — 1806 ...

Der Januar

Der Januar ist ein gar absonderlicher Herr. Halb schneidend und hien noch die lichterbesten Zweige des Weihnachtsbaumes...

Zahresrückblick betrachtet gilt der Januar von jeder als der kälteste Monat des ganzen Jahres...

Wäre der erste Monat des neuen Jahres sich, verbesserungswillig und freundlich lächelnd...

Brände

Gestern mittags um 2 Uhr wurde die Berufsfeuerwehr nach Kronenstr. 3 gerufen, wo im Hinterhaus ein Kellerbrand ausgebrochen war...

Milchstreik in Eggenstein - Die Milchlieferung nach Karlsruhe eingestellt

Es wird uns aus Eggenstein geschrieben: Seit einigen Tagen ist die Milchlieferung nach Karlsruhe fast ganz eingestellt worden...

Zur Bekämpfung der Schnakenplage

Vom Rathaus wird geschrieben: In diesen Tagen hat die Stadterhaltung mit der sogenannten Winterbekämpfung der Schnakenplage begonnen...

Durch die Winterbekämpfung sollen die als fertiges Insekt überwinterten sogenannten Hauschnaken vernichtet werden.

Zu einer ganz anderen Gruppe gehören die Schnaken, die uns im Sommer im Freien belästigen...

Die Bekämpfung dieser Schnaken ist deshalb nicht so einfach, wie diejenige der Hauschnaken...

Der Frage der Bekämpfung dieser Wald- und Wiesenschnaken durch Federmause, insektenfressende Käfer...

Zusammenfassend sei noch einmal hervorzuheben, daß ein Unterchied gemacht werden muß zwischen den Hauschnaken...

(1) Zweierlei Maß. Es wird uns geschrieben: Man sieht zur Zeit in Karlsruhe und anderen Städten in Schaufenstern...

(2) Erneuerung bei der Auslieferung der Telegramme durch Fernsprecher. Unter den nachstehenden Bedingungen...

(3) „Ante und Schminke“. Briefe- und Bühnenfest 1928. Zahlreiche Anfragen zufolge sei mitgeteilt, daß das am 4. Februar...

(4) Eine Weihnachtsgabe im Gesamtbetrag von 700 M. hat das Baugeschäft Trautmann seinen Arbeitern zuteil werden lassen.

Badisches Landestheater. Das Weihnachtsmärchen „Die Reise ins Schlaraffenland“ von Ulrich von der Trenck...

Aufführungen. Die musikalische Leitung beider Werke liegt in Händen von Kapellmeister Rudolf Schwarz.

Veranstaltungen

Kammerjägerin Mary von Graf gibt heute Mittwoch, 4. Januar, abends 8 Uhr, ihr wiederholtes angekündigtes Konzert...

Aus den Vororten

70. Geburtstag. Am heutigen Tage feiert einer unserer ältesten Volksfreunde, Valentin Sped, seinen 70. Geburtstag.

Karlsruher Polizeibericht

Körperverletzung. In der Durmersheimer Straße warf ein 14 Jahre altes Mädchen einem 11 Jahre alten Jungen ein circa 30 Zentimeter langes Eisenrohr an den Unterliefer...

Zusammenstoß. Einen Menschenauflauf verursachte der Zusammenstoß zweier Personentransportwagen...

Unfall. In Durlach scheuten die Pferde eines Britischenwagens vor einem Motorrad. Eine 57 Jahre alte Frau fiel dabei vom Wagen und verletzte sich am Kopf.

Vorläufige Wettervorhersage

Der Zustand der Frontlinie, die im Osten noch erkennbar ist, hat unsere Wettervorhersage grundlegend umgeändert.

Wasserstand des Rheins

Schiffen 51, gef. 1; Rehl 173; Maxau 353, gef. 2; Mannheim 238, gef. 5 Zim.

Berliner Devisennotierungen (Mittelkurs)

Table with columns for location (Amsterdam, Italien, London, etc.), date (2. Januar, 3. Januar), and exchange rates.

Tageskalender der Sozialdem. Partei Karlsruhe

Bezirk Weststadt. Die Vertrauensleute und Straßenobmänner werden gebeten, am Samstag abend 8 Uhr im Lokal „Unter den Linden“...

Reichsbanner Schwarz-Rot-Gold

2. Kameradschaft. Freitag, 6. Januar 1928, abends 20.30 Uhr, in der Wirtschaft „zum Wäldchen“...

Kameraden! Die auf 8. Januar geplante Bannerübergabe muß umfänglich auf Sonntag, 15. Januar 3.30 Uhr nachmittags, verlegt werden.

Lehn, Kommission. Donnerstag, 5. Januar, 3 Uhr abends, Sitzung sämtlicher Kameradschaften...

Spielmannsus. Donnerstag, 5. Januar, 10 Uhr, sämtliche Spielleute. Eintritt 7.50 Uhr am Einkäufer Tor.

Sonntag, 22. Januar, Veranstaltung in Ruppurr. Näheres folgt noch.

Veranstaltungen des heutigen Tages

Bad. Landestheater: Die Reise ins Schlaraffenland, 13 Uhr. Cavalleria rusticana, 19.30 bis 22.15 Uhr. Eintrachtclub: Konzert der Schillerinnen...